



Photography

輝き・やすらぎ・賑わい



消防出初め式(香北町吉野グラウンド)

編集後記

新春を迎え、心新たに平成二十二年がスタートされましたことにお慶び申し上げます。

昨年の政権交代から四カ月が経過し、地域主権・地方分権と期待と不安の交錯する中で、一昨年来よりのリーマンショックに端を発した世界的な金融危機に伴い一段とデフレスパイラル、景気の二番底と地域経済は大変厳しい現状です。そのような中、NHK大河ドラマ「龍馬伝」の放映と「土佐・龍馬であい博」が始まりました。高速道路の千円効果と相まって観光土佐のけん引役として地域振興、人口定住のまちづくりの機運を盛り上げることを期待いたします。

本市も三町村が合併し四年が経過しようとする中で、念願の新庁舎建設工事も始まり、例年以上に気持ちを引き締め、地域住民・市民の安全・安心のまちづくりへの飛躍の年となることを念じております。

今期第八回定例会の一般質問では、十六名の議員が登壇し、三日間に亘り本市発展のため市民の代弁者として市長・執行部に、政治姿勢・介護・防災対策・地域振興策等活発な質問がされました。その模様を「議会だより」として市民の皆様にご紹介していますが、紙面の都合上全部お知らせできず一部割愛を余儀なくされております。

今後も読んで戴けるより良い広報誌作りのために、皆様方から貴重なご意見、ご要望などお待ちしておりますのでよろしくお願いたします。

(C)